

第7回 日本工業大学建築設計競技

【応募資格】

応募時に高等学校の建築科、またはこれに準ずる学科に在籍している者。

本学主催の建築設計競技も第七回をむかえ、この度本年度応募要項が決まった。今回の課題は「ペントハウスのある住まい」。

「課題の目指すもの」によればペントハウスとは、最上

階に設けられた居室・住宅であり、これまで日本では比較的屋上を利用する発想に乏しかつたため、今回の課題の屋上を活用した住居の設計となつた、とある。

また今回は、第一回から審査委員をつとめてこられた清家清先生が、御都合により

審査委員を辞退されることとなつた。

新生となる今回の本学建築設計競技への、高校生諸君の

期待

されに準ずる学科を持つ高等学

校に郵送済である。

健闘を期待する。

なお、応募要項等一式は、すでに全国の建築科または工科に在籍している者。

審査委員を辞退されることとなつた。

新生となる今回の本学建築

設計競技への、高校生諸君の

期待

されに準ずる学科を持つ高等学

校に郵送済である。

健闘を期待する。

な

ら

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な



オハイオ州立大学材料工学科

森正美電気実験研究センター講師が、昨年十一月から一年間の予定で、オハイオ州立大学材料工学科で研修を行っている。そこで、先生に印象記をお願いした。

車に取りつけるために、州事務所から貰ったナンバープレートには「The Heart of It All」の文字が記載されていた。オハイオ州が、地理的にアメリカ合衆国の中に位置するための標語である。

到着早々、町のようだと言つたら、町であると訂正された私の研修先のオハイオ州立大学(O.S.U.)は、州都コロンバスであり、日本の町と同じような組織と広さを持ち、各分野でアメリカの心臓のような役割を果たしている。私の所属する「Department of Materials Science and Engineering」のRigney教授も、金属材料摩耗摩擦の分野では日本でも名前を良く知られた存在である。